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分类信息
一楼厂房出租

3051，1700㎡，宜做健身
场地、装配、仓库及厂房，
有水电。13758981234

东虹未建房转让
3023二间18368699201

店面套房急转
城 北 西 路 明 珠 酒 店 后 。
15888944931，344931

排房别墅急转
3090磐安云山溪谷，总价
126万。13566751434

厂房出租
3091龙山镇大道边，全新
标 准 厂 房 ，共 2800 ㎡ 。
13905894201，614201

冲床注塑机转让
3092，300-800克368883

声 明
唐顺遗失中国人民武装
警察部队义务兵证，证件
号：兵字第 20180321257
号，特此声明。

声 明
李达力遗失中国人民武
装警察部队士官证，证件
号：士字第 20150046951
号，特此声明。

声 明
胡安鹏遗失经纬西路210
号房租押金单，票据号码：
1565220703，特此声明。
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□记者 颜元滔

本报讯 8 月 24 日，市领导带领

相关部门负责人前往芝英镇、经济开

发区开展巡河工作，督查雅庄溪治

理。

以芝英镇雅庄村为起点，雅庄溪

流经经济开发区，汇入华溪。雅庄溪

沿线共有 28 个入河排污口、11 个入

河排水口，沿溪有工业企业上百家。

雅庄村至经济开发区交接断面受农

业面源污染和枯水期降雨量影响，水

质不稳定；经济开发区交接断面至入

江口则由于生活区域内雨污未彻底

分流、部分企业管理不规范等问题造

成水质反弹。

督查组沿雅庄溪实地巡查，查找

问题，分析原因，探讨整治方案。督

查组要求芝英镇加强对农村生活污

水综合治理，推进农业面源污染治

理，鼓励雅庄溪两岸农户减少化肥使

用，种植莲藕等水生植物，增强污水

自净能力。经济开发区要加快生活

小区“污水零直排”建设，完善雨污分

流改造，做好临时截污措施，加大“六

小”行业规范排水管理。

督查组指出，要充分发挥雅庄溪

从酥溪调水补给工程的作用，加强枯

水期河道水量水质监测，想方设法增

加水体自我净化能力。要切实落实

河长制，充分发挥镇村两级河长制作

用，对偷排、直排等问题及时有效处

置，减少对河道水质的影响。

□记者 徐灿灿 通讯员 姚婉廷

本报讯 立秋过后，唐先葡萄开

始大量上市。为了帮助果农解决销

路，市综合执法局在城区设置了 4 个

果农自产自销点。

经过前期调研，结合果农意愿和

需求，市综合执法局在市第一人民医

院门口、物美超市门口、广场路与华

丰路交叉路口、老华联门口设置了农

产品自产自销点，并统一搭建遮阳

篷。目前已有 26 位果农按单双号日

期分批次摆摊。

为了规范自产自销果农的经营

行为，市综合执法局要求每位果农都

持牌上岗，牌子上注明经营者姓名、

联系方式、家庭住址和监督电话。每

张牌子都进行了编号，果农则按点位

和编号“对号入座”，定点经营。没有

办理相关手续的果农不得进入自产

自销点进行售卖。

市综合执法局同时要求果农配

备垃圾桶，做到垃圾日产日清，不允

许落地销售，违反规定的将勒令其退

出经营点。

规范管理不但让道路变得整洁，

也让消费者放心不少。“以往的流动

摊点问题不少，消费者担心买到劣质

水果。现在有了定点经营，出了问题

完全可以找经营者讨个说法。”家住

西津社区的胡女士说。

对于设立自产自销点，果农们也

拍手叫好：“感谢政府让我们有了摆

摊的地方，还特地搭建了遮阳篷，真

好。”

城区设立4个果农自产自销点
26位果农持牌上岗，按单双号日期分批次摆摊

百名保安员
赛风采

近日，我市举办了保安员

技能大赛。本次技能大赛分

为理论竞赛、体能测试和技能

比拼三部分。来自全市各单

位的近百名保安员参加比赛。

记者 王靖宁 见习记者
吕琳萍 摄

□记者 颜元滔

“我会以积极的心态面对选举，

做好手头的工作，确保圆满完成创业

承诺。”8 月 24 日，前仓镇大陈村党支

部书记陈建伟表示，将不折不扣完成

本次村级组织换届任务。

问：请谈谈对这次村级组织换届

的认识。

陈建伟：这次村级组织换届较以

往有三个不同，一是第一次实行“一

肩挑”，二是任期从 3 年改到了 5 年，

三是这次村级组织换届是行政村规

模调整后的第一次换届，具有重要意

义。本次换届对村级组织的凝聚力、

“一肩挑”人选的能力、村两委班子的

团队精神都提出了更高的要求。因

此，人一定要选对，班子一定要配

好。大陈村有现在这样的良好局面，

关 键 是 有 一 支 团 结 有 力 的 干 部 队

伍。我相信，对于大陈村两委来说，

会秉持发展的初心，团结一致，拿好

接力棒，做好火车头。

问：前期为换届做了哪些准备工

作？后续工作又将如何安排？

陈建伟：前期，我们逐户发放了换

届宣传资料，把换届纪律、“一肩挑”政

策、换届纪律“十严禁”“十不准”等进

行学习，确保政策宣传全覆盖。同时，

在镇党委政府的带领下，党支部和党

员共同做好“一警三书”（警示片、提醒

书、责任书、个人承诺书）的落实，努力

营造风清气正的换届环境。在每个月

的主题党日，我们都有一小时给党员

们自由讨论，共同探讨今后发展思

路。针对这次换届，党员们也提出了

很多意见，比如村干部要如何平衡好

私人工作和村务工作的关系、如何在

并村的基础上做到旅游融合。下一

步，我们将针对前期检视出的问题加

以整改，以最高的积极性和最大的决

心，不折不扣完成换届任务。

问：在选人用人方面有哪些标

准？

陈建伟：一要团结。团队大于个

人，历届选举都是以团结为第一要求。

二要有思路。近几年来，让村民

先富起来的理念引领大陈村旅游业

的发展。在村集体经济薄弱的情况

下，这支队伍有力地发挥了党员干部

带头作用。村务工作需要新思路，思

路跟不上就会被淘汰，所以村两委需

要新鲜血液。大陈村将通过“以老带

新”“干部带党员”“党员带村民”三个

模式，选出一批素质较高、态度较积

极、工作能力较强的后备干部进行传

帮带。

三要实干。大陈村的干部一定

要肯吃苦，要遵循“千难万难，直面问

题就不难；千言万语，干了才有话语

权；千辛万苦，百姓满意就不苦”的

“三千万”精神，坚持用实际行动说

话，踏踏实实干好工作。

问：本届创业承诺完成情况如

何？对下届工作如何谋划？

陈建伟：截至目前，本届创业承诺

已基本完成。自来水改造、柏油马路

都已完工，亮化工程也将在 9 月底完

工。在旅游业态上，通过招商引资，大

陈村引进了吕斌拳击馆，让武术走进

新农村；引进八扇门工作室，传播优秀

传统文化。目前，村里有两家高规格

饭店正在装修，预计 10 月开门营业。

在新村融合上，我们整合历山的资源，

一起纳入村庄规划中，推动村集体经

济发展，抱团实现双赢。原先无人问

津的历山云雾茶通过重新包装，摇身

一变成为网红“历山红”。

新班子成立后，我们将继续加强

党组织建设，发挥党员干部的带头作

用，打造一座坚强的村级党组织战斗

堡垒。同时，我们将继续扩散新村融

合的“大陈效应”，共同建设富裕、和

谐、美丽的新农村。

扎实完成村级组织换届选举工作
——访前仓镇大陈村党支部书记陈建伟

市领导督查雅庄溪治理

■书记谈换届

拆围墙覆绿化
破死角增车位
我市拆围覆绿工作有序推进

□记者 胡锦 通讯员 朱莹

本报讯“溪中路和金胜路交叉

路口附近的一堵围墙拆掉了，多了10

多个车位呢。”近日，家住紫荆苑的朱

女士告诉记者，小区附近的一块空地

变成了临时停车场。

记者从市综合执法局了解到，目

前我市拆围覆绿增车位行动正在有

序推进中。

“经过前期调查摸排，我们将陆

续对一些符合要求的空地进行改造

利用，目前即将进行改造利用的空

地有 10 块左右。”市综合执法局相关

负责人介绍，在城区存在一些“围墙

盲区”，有的被僵尸车非法占用，有的

被附近的居民进行耕种，有的出现了

垃圾倾倒的现象。一堵堵围墙不仅

影响市容市貌，同时也带来了土地

闲置浪费、遮挡交通视线等问题。

为此，我市多部门联合开展了拆围

覆绿行动，让被围住的土地重新焕

发生机。

“拆除后的围墙将根据相关规

定和实际情况进行利用改造，有的

改造成停车场，有的建设街头小品

或进行绿化提升。”市综合执法局相

关负责人表示，该局将联合相关部

门，对我市其他符合整改条件的闲

置土地进行改造利用，争取提高城

区闲置土地利用率，进一步美化市

容市貌。


